

青空高く



鶴ヶ島中学校
学校だより 11月1日
令和5年度 NO, 7

合唱祭開催



メロディー

スローガン ～奏思奏愛～ 友とともに奏でる歌声

10月28日(土)、第77回合唱祭が開催されました。今年はインフルエンザが流行し思うように練習ができない日々が続きました。1年生は、9月から昼休みを使って練習を頑張っていました。10月に入ると、学級閉鎖の学級が出始め、2週間ほど練習が全くできない時がありました。2年生も学級閉鎖が各クラスで順番に起こり、合唱祭直前の金曜日に、2クラスが学級閉鎖になってしまいました。3年生は、閉鎖はなかったものの、1、2年生の感染状況から、放課後練習が中止となる日やマスクをして練習の日が続く時もありました。

このような状況でしたが、当日は、参加できる学級が、最後まで心を込めてクラスの曲を歌いあげました。1年生は、一生懸命歌うという気持ちが伝わってきましたし、2年生は、参加できないクラスの分も頑張ろうとする気持ちが伝わってきました。3年生は、声量、ハーモニー共に最高学年として手本となる歌声で合唱祭を盛り上げてくれました。一人ひとりが、学校行事に自分のこととして積極的に参加できたことが、この成果につながったと思います。2年生は今回参加できなかったクラスを入れて、今週、学年発表会を計画しています。心温まる会になるようみんなで応援したいと思います。



元気な歌声の1年生



表現力豊かな3年生の合唱
指揮や伴奏も歌を引き立てます。



2クラスでの学年合唱で
したが、頑張りました。

3年生 幼稚園実習 ～家庭科の授業で～

3年生が1クラスずつ、近隣の白百合幼稚園で実習を行っています。小グループに分かれ、幼稚園の各クラスに入り、とても素敵なお兄さん、お姉さんになって園児と遊んだり、勉強したりする姿が見られました。



お兄さんと
じゃんけん!

学校対抗駅伝大会

男女ともベストを尽くしました!

10月18日(水)川越運動公園にて学校対抗駅伝大会鶴ヶ島市予選会が行われました。女子は1位、男子は2位。男女とも昨年を上回るタイムでゴールしました。女子は鶴ヶ島市の代表として、11月4日(土)に行われる県の駅伝大会に出場します。毎夕60名以上の生徒が駅伝部に所属し練習を頑張っています。

11月5日(日)は開校記念日

11月5日は開校記念日です。鶴中は今年開校77年を迎えました。合唱祭でも歌われた校歌は、開校後しばらくしてから作られました。鶴中の校歌作成のために、作詞家の野村俊夫氏、作曲家の古関裕而氏が来校され、生徒や先生、同窓会やPTAの話の聞いたり、鶴ヶ島村内を回られ作詞作曲の資料を集められたと記録されています。1958年の生徒会誌には、校歌が完成して喜ぶ生徒たちが、その気持ちを綴っています。歌詞から当時の風景がよみがえります。

〈当時1年生の生徒より 一部抜粋〉

校歌ができて感じたことは歌全体がゆったりと落ち着いていた。曲も詞も素晴らしいので、私たちが見慣れた風景を思い起こさせるようだった。特に「空にすがしくそびえる富士を」の所は素晴らしいと思った。それから「おお鶴ヶ島中学校」の「おお」という所がよいと思った。

〈当時2年生の生徒より 一部抜粋〉

校内にいつ持ち上がったか校歌作成の機運が高まった。鶴中開校以来、11年たった今、校歌作成までこぎつけるとは長かったようでもある。私は11年前はまだ4歳でした。11年という年月は長いようでもあるし短いようでもある。埼玉県でも指折りの施設を持つまでに成長してきた今日、立派な校歌はさらに輝きを添えるものである。



◇お知らせ◇

○10月16日からスクールサポーターが来校しています。生徒の皆さんの安全と安心のため学校内を巡回しています。

○学校運営協議会が開催されます。傍聴を希望される方は電話にてご連絡下さい。

11月 8日 (水)

14:50~ 於：鶴中会議室

連絡先 049-286-0234

(担当 石森)



一日学校公開日 11月18日(土)

今月18日(土)は学校公開日です。午前中は通常日課、午後は全校生徒が参加する非行防止教室(薬物乱用防止教育を含む)が予定されています。非行防止教室は埼玉県警の『あおぞら』の講師の方にお話をさせていただきます。体育館に座席を用意しますので、保護者の皆様も是非ご参加下さい。



2年生職場体験のまとめが廊下に掲示されています。

頑張る鶴中生!

合唱祭の歌の練習をするクラス。中庭は小ステージにもなります。



仲間と話し合いながら活動

駅伝予選会
女子の
ゴール!

